

## Deterioro en la calificación del NAIM

Facebook

### DE LA REDACCIÓN

---

Periódico La Jornada  
Sábado 22 de diciembre de 2018, p. 18

Fitch Ratings rebajó este viernes la calificación de los bonos emitidos para financiar la construcción del Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM) y los colocó con una perspectiva negativa, un día después de que el gobierno federal anunció un acuerdo de recompra de una parte de esas obligaciones.

La baja en la calificación, que pasó de BBB+ a BBB, dentro del grado de inversión, tiene que ver con la cancelación del NAIM, que reduce la perspectiva de ingresos del Grupo Aeroportuario de Ciudad de México, entidad que emitió los bonos.

La perspectiva negativa refleja la incertidumbre en temas que la calificadora considera “claves”, como la falta de una estrategia comercial viable de mediano a largo plazo para abordar las necesidades de transporte aéreo de Ciudad de México como la principal puerta de entrada al país, la posibilidad de abordar estas necesidades por medio de un sistema de aeropuerto en lugar de una sola terminal aérea y la incertidumbre con respecto a la reacción de las aerolíneas ante esta solución.

Fitch advirtió de un posible deterioro de la calidad de los activos, ante la ausencia de inversiones de capital significativas a medio y largo plazos.